
会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

本日は、西村会員のお力添えで

ＣＢＣ自動車学校をお借りして

の例会です。三輪校長には中村君

共々、先日お伺いしていろいろ有

意義な雑談をさせて頂きました。

９月７日には、北名古屋市知的障害者育成会

主催のアザレアコンサートに出席させて頂きま

した。北名古屋市の知的障害者数は469名もお

られます。昼間は、セルプ師勝等市内５カ所の

施設に入所ないし通所されています。その方々

の内、約64家族70名の方々が自主的に組織され

たのが育成会です。家族の共通の願いは、不幸

にして生まれながらに障害を受けた我が子が安

心して生活できる環境（共同生活のできる建物

とスタッフ）を自分たちが亡くなるまでに整え

ておきたいとのことです。少ない生活費の一部

を出し合って、或いは、子ども達が作ったお菓

子などを売って得たお金を、もう24年間余も貯

金をされ続けておられます。まだまだ十分では

ないようです。年に一度のコンサートもその蓄

えのための催しです。協力金（切符）を買われた

来場者は凡そ390名程度でした。無償ボランテｲ

アの皆さんが、惜しみもなく、生き生きと運営

「我等の生業」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

青少年のための月間
2014年９月10日　第１４６３回　例 会

会場：ＣＢＣ自動車学校

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

協力されていました。最後には、障害者の45名

の皆さんが、心から力一杯の願いを込めた「有

難うございます。又来年も宜しくお願いしま

す。」と書いた大きな字幕を、その優しいまなざ

しで訴えておられました。

会場内の若い夫婦、老若男女、出演者の皆さ

ん、全員が目に涙して、障害者の皆さんを誇ら

しげにたたえておられました。万感の拍手が何

度も沸き起こりました。父母の方達の最年長者

は70歳代とのこと、絶対作るまで死ねません。

もう時間が有りませんと訴えておられました。

私も久しぶりに心打たれる瞬間を頂きました。

我々、健常者に何の不満があるでしょうか。有

ってはなりません。こうした方々に少しでも手

を差し伸べたいものです。

さて、会員「座右の銘」紹介 (20周年記念誌よ

り )を、２人を紹介いたします。（第５回目）

○大野眞一会員「一隅を照らす、これ国宝なり」

　「冬来たりなば、春遠からじ」

○山下隆義「為せばば成る、為さねば成らぬ、

何事も、成らぬは人の為さぬなりけり」

　「挑戦；創造；変革　３Ｃ」

本日のお知らせ　　（９月17日）

親睦夜間例会（18:30 ～）
場所／名鉄グランドホテル

担当／親睦委員会、会場委員会

（1464回）

次回のお知らせ　　（９月24日）

職場例会（集合 15:30）
場所／キリンビール名古屋工場

担当／職業奉仕委員会

（1465回）
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《 第1463例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
34,000円
447,000円

１．地区ロータリーデーにおける社会奉仕委員

会活動ＰＲブースパネル展示の案内が地区

社会奉仕委員長鈴村與左衛門氏からです。

　　日程／11月１日・２日・３日（３日間）

　　内容／ロータリーデー及びＷＦＦ（ワール

ドフード＋ふれ愛フェスタ）会場内におい

て社会奉仕委員会の活動を会員および市民

に向けＰＲ活動をお願いしたい。

２．広島豪雨災害義援金のお願い

　　ガバナー会より義援金受付を始めたとの連

絡がございました。９月24日（水）までに

お振込み及び回答書送付をお願いしてくだ

さい。

３．持ち回り理事会において新入会員の池山悟

君、太田利和君の入会が決定しました。異

議ある方１週間以内に申し出てください。

〇社会奉仕委員会　　松浦委員長

「スポレク祭2014 in 北名古屋」でグランド

ゴルフが行われます。多数ご参加ください。

雨天中止：中止の場合は北名古屋市総合体育

館にて

日時／９月23日（祝）　９:00（８:10集合）

場所／師勝小学校グランド

〇ゴルフ会　太田会長

11月14日（金）尾張中央ロータリークラブ主

催ゴルフ大会

場所／和合ゴルフ場　※立浪会とのコラボで

山下君　西村会員ありがとうございます。校長

先生には大変お世話になりました。高齢者の

方は是非ＣＢＣ自動車学校で。

平野君　公務多忙

瀧本君　今村先生昨日はお世話になりました。

前回欠席のお詫び。

大野（東）君　法務多忙

鈴木君　業務多忙！！

太田君　先日、ＲＬＩ2760分科会研修に参加

してまいりました。６時限の研修で大変疲れ

ましたが、基礎から勉強させてもらい大変有

意義でした。

冨田君　ＣＢＣ自動車学校様、西村さん、あり

がとうございます。

中村君　本日はＣＢＣ自動車学校様に大変お世

話になります。又、平岩先生、先日はありが

とうございました。

魚住君　ワンダーコア（腹筋マシーン）を購入

して２ヶ月過ぎました。毎日やってるわりに

は成果がありません。

山本君　例会欠席のお詫び

委　員　今 村 康 宏ニコボックス

委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

委 員 会 報 告

卓 話

幹　事　片 山 　 進幹 事 報 告

会員数：31名 出席数：24名 出席率：92.3％
第1461回（前々回）　修正出席率：92.59％
〈メーキャップ〉堀尾君

「青少年奉仕」とは
青少年奉仕委員長　瀧本　守

ロータリー会員として、最もやりがいがある

ものの一つが青少年奉仕と言われています。地

域社会の青少年との緊密な協力をするのです。

ロータリアンは思春期の青少年に力を貸すこと

から得られる充実感の他に若い人のエネルギー

と一途な熱意に刺激を受け自分自身も活力を取

り戻し、英気が養われると言うことです。

青少年奉仕の活動には、インターアクト、ロー

ターアクト、ライラ、中でもこれはロータリアン

が運営するプログラムで「ＲＹＬＡ」Rotary Youth 

Leadership Awrd（ライラ）ロータリー青少年指導

者要請プログラムで、年齢14才から30歳までの

若い人達に、指導者力養成セミナーを提供しま

す。年齢に応じた専門知識と指導力の開発につ

いて、会期３日の研究会に出席します。７年前

私が会長の年度で当クラブがホストを務めまし

てライラセミナーを開催した事を思い出します。

第15回ライラセミナー、会場は、サンパレア

瀬戸、受講生132名、地区81クラブから多数の参

加を頂気き総勢360名によるライラセミナーを

開催。テーマは「将来の日本」すごかったですね

え、わたしも65歳いまより少し元気があった。
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